



Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence EMPEREUR 4P

Prix 2 650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



Découvrez ce somptueux appartement de 130 M², idéalement situé au dernier étage d'un palais historique de style néo-classique datant de 1856, classé patrimoine culturel. Surplombant la CéLèbre place masséna, Véritable joyau de la french riviera, cet appartement bénéficie d'un emplacement central, à proximité du vieux nice et de la promenade des anglais. Entièrement rénové en 2018, cet appartement d'exception a été Décoré par une prestigieuse société italienne de design d'intérieur, alliant la splendeur de la belle époque à un design moderne raffiné. Composé de 4 chambres en suite, chacune ...

Discover this sumptuous 130 sqm apartment, ideally located on the top floor of a historic neo-classical palace dating back to 1856, classified as a cultural heritage site. Overlooking the famous place masséna, a true jewel of the french riviera, this apartment enjoys a central location close to old nice and the promenade des anglais. Fully renovated in 2018, this exceptional apartment has been decorated by a prestigious italian interior design firm, blending the splendor of the belle époque with refined modern design. Comprising 4 en-suite bedrooms, each offering an unobstructed view of place ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





